

"oberflächliche" Sorgen

reduziertes Besteck

Messer, Gabel, Scher und Licht,
sind ja für kleine Kinder nicht.
Weil's Dinge, die gefährlich sind,
bleibt der Löffel nur für's Kind.

Doch besorgt von seiner Oberfläch,
tat man nebst dem Kind da sitzen,
denn ein Löffel schafft ne Menge wech,
man kann sehr schön mit ihm spritzen.

Am Lichte kann man sich verbrennen,
und an Gabel, Scher ja stechen auch.
Bleibt so das Messer noch zu nennen,
man kann sich schneiden bei Gebrauch.

So bleiben die Dinge halt versagt,
dem Kinde, Schaden zu minimieren.
Den man allerdings doch beklagt,
denn man muss neu bald tapezieren.

©